

Halle und Umgegend.

Halle, 31. Januar.

(Die Aufnahme.) Die letzten aber nicht mit klarem Ausdrücke, aber doch in dem Wort Schneeflocken...

(Die Ausgabe der neuen Germania-Marken.) Die drei und fünf Pfennig ist erst im April oder Mai zu erwarten...

(Witzschel.) Das Rittergut Hörden bei Halle ist heute in den Besitz der Frau Ritterin Kerlen geb. Kose übergegangen.

(Schiffahrt.) Ein Extrablatt des Verlegerer Anhalt vom 30. Jan. enthält die Nachrichten über die Saale und Luftstrasse...

(Der bekannte Anarchist Jacob.) Der nach Verbüßung seiner Zuchthausstrafe zu Weimar aus der f. d. Staatsbahn entlassen wurde...

(Stadtheater.) Vom letzten Male gelangt am Donnerstag das Augenerbeische Volksstück „Der Fährer von Ritzfeld“ zur Aufführung...

(Festlichkeiten.) Am Donnerstag wird der König Preuss. Hofkapellmeister Walter Matzke nachmal als „Herr von Dumas“ festlich empfangen...

(Der Opernabend.) Vom Berliner Schiller-Theater, früher ein sehr beliebtes, wird unseres Heulichen Stadttheaters, ist vom nächsten Herbst an das Hoftheater in München verpachtet worden.

(Der aus heute angelegte Trio-Abend) in der „Bode zu den fünf Tüchern“ kann nicht stattfinden, da Herr Hans Schmidt plötzlich erkrankt ist...

(Das Wagnersymphonie.) Der Mittwoch 6. 1. Einlage bietet in dieser Hinsicht ein höchst interessantes Programm, die gerade unter hiesigen Publikum sehr interessiren dürfte...

(Das Feuerwehrgesellschaft.) Gestern nachmittags wurde ein Feuerwehrgesellschaft in der Verleihung des neuen ein Pferd in die Halle eines Neubaus gefahren...

(Wasserrohrbruch.) Heute nacht fand vor dem Hause Ludw. Richterstraße 65 ein Wasserrohrbruch statt, wodurch die Keller mehrere daneben liegender Häuser unter Wasser gesetzt wurden.

(Unfälle.) Das Dientmädchen M. gab sich durch ein zerbrochenes Wasser über den rechten Fuß, wodurch sie starke und sehr schmerzhaft Verwundungen erlitt...

(Aus Trotha.) Der frühere Ortsvorsteher von Trotha, Herr Hermann Schneider, der von 1. Juli vorigen Jahres an beim Waldgraben in Halle beschäftigt war...

Vereine und Versammlungen.

Der II. Kommunale Ballspielverein, der numerisch fast mehrerer Jahre im hiesigen Bundesverein gegenüber zurückgefallen war...

(Der Verein der Liberalen zu Halle und Umgegend) hält morgen, Donnerstag, abends 8 1/2 Uhr, seine Generalversammlung in der „Tulpe“ ab.

(Der Verein der Subherren) und sonstigen Gesellschaften hielt am Sonntag nachmittag im „Central-Café“ seine Generalversammlung ab.

(Der Verband deutscher Handlungsgehilfen.) Kreis 2/4, 1/2, in „Wass in der“ ab. Zum 1. Februar beginnt die 10. Sitzung des Vereins.

(Vierereverein in Trotha.) Kaisers Geburtstag wurde hier seitens des Viererevereins unter hiesiger Beteiligung des Vereins am 29. d. M. im Saal des hiesigen Stadttheaters...

(Blauer Kreis.) Donnerstag, 1. Febr., 8 Uhr abends, wird der hiesige Blauer Kreis zum „Blauen Kreis“ in „Nachtall“ wiederholt, 4. seinen Jahresabend veranstalten.

(Defensivler Vortrag.) Morgen Donnerstag nachmittags 4 1/2 Uhr wird Frau Zeinchen in Weese ein Vortrag über „Die Bedeutung der Frauen in der Gegenwart“ halten.

(Verein zur Förderung der Kunst.) Am „Neuen Theater“ sprach gestern abend Herr Direktor Lorenz über „Moderne Regie“.

Trotz des guten Rufes und der vortheilhaften Bedingungen, die dem Auftreten des berühmten Londoner Tenorsiven Dan Davis vorausgegangen, zeigte sich der große Saal der Kaiserhalle...

heutigen Regisseur die nötige Vorbildung, vor allem aber die erforderliche Zeit und die Mittel besitzen, sich ihren künstlerischen Aufgaben ganz zu widmen...

(Neben Rand und Leute in Südafrika) sprach am gestrigen Abend im „Kolonialverein“ Herr Prof. Dr. von Lettinger aus Leipzig, nachdem der Vortragende auf die allgemeine Lebensschicksale eingegangen war...

(Naturwissenschaftliche Verein für Sachsen) am 27. d. M. in der „Tulpe“ ab. Herr Paul S. Späth: Tierbilder aus Japan.

Städtische Kommissionen.

Finanz-Kommission. Sitzung am Donnerstag, den 1. Febr., nachm. 5 Uhr im Kommissionszimmer. Tagesordnung: 1. Entwurf...

Thalia-Theater.

Zweiter Abend des Heine-Ansembles. „Das Friedensfest“.

Am „Friedensfest“ steht Hauptmann noch am Anfang seiner künstlerischen Entwicklung. Die Lehren von Holz und Scholz, den Vätern des deutschen Naturalismus, beherzigen ihn noch mehr...

Konzert von Davis in den „Kaiserhallen“.

Trotz des guten Rufes und der vortheilhaften Bedingungen, die dem Auftreten des berühmten Londoner Tenorsiven Dan Davis vorausgegangen, zeigte sich der große Saal der Kaiserhalle...





